
Le 12 novembre, à 14 h 48 
A : Monsieur Letissier, Madame Carine Petit 
Copie : Pierre-Antoine Tiercelin, Monsieur Yannick Beltrando, Madame Marianne Auffret, 
Madame Gwenaelle Evin  
 

 
Monsieur Letissier (puisque vous étiez le représentant de la mairie ce matin),  
Madame la Maire 
Mesdames et Messieurs,  
 
La réunion de concertation de ce matin a été tellement riche que Monsieur Tiercelin, 
animateur, n'a pas trouvé la possibilité de donner à AssoQSVP (en tant que telle)  les 2 
minutes de parole souhaitées. Pour une assemblée constituée d'une quarantaine de 
participants alors que nous représentons plus de 300 riverains, ce n'est "pas très 
gentil", ou, je vous laisse choisir, c'est "inconvenant". 
Sur les 30 (au moins) minutes de répétition des données de bases ou antérieures 
"nécessaires" en particulier à l'instruction de 2 personnes qui n'avaient participé à 
aucune réunion précédente ! 
 
- C'est d'autant plus regrettable que ce que nous voulions dire publiquement 
(suggestions réfléchies et constructives à propos des plans de masse et maquettes 
présentées lors de la précédente réunion) a tout à fait intéressé, je crois, Yannick 
Beltrando (il a souhaité conserver nos schémas). 
- Ce qui montre, s'il en était nécessaire, que si vous souhaitez vraiment parler de 
concertation, il FAUT, donner plus de temps aux échanges et prévoir au moins une 
réunion supplémentaire permettant à Anyoji-Beltrando de faire retour et synthèse de 
toutes les informations et idées recueillies les 12 et 16 décembre pour permettre (c'était 
l'idée d'interactivité, n'est-ce pas) des échanges complémentaires, non pas finaux mais 
nécessaires,  avant la prochaine réunion du CoC. 
 
Avec mes remerciements pour votre écoute et mes meilleures salutations 
Pour l'Association pour le quartier Saint-Vincent de Paul 
 


